

**«Non à une grande surface au home Le Manoir» -
05/10/2017 11:20:50**

LEUZE-EN-HAINAUT -

Le groupe Ecolo de Leuze a mené une action choc en déployant une bâche sur le bâtiment du home Le Manoir.



Ce jeudi matin, à l'aube, les «Verts» ont exprimé leur mécontentement en délivrant, depuis le toit de l'ancienne maison de repos du CPAS, un message clair: «L'avenir du Manoir avec et pour les citoyens. Assez de grandes surfaces!»

Depuis que le site, aujourd'hui vidé de ses résidents qui ont déménagé au home Destrebecq, a été mis en vente, des rumeurs font état de l'installation d'un supermarché Aldi. Une option d'achat aurait été conclue avec un promoteur immobilier proche de la chaîne allemande qui serait prêt à reconvertir l'infrastructure.

Les Écologistes ont dénoncé l'opacité du projet et le mutisme de Lucien Rawart, le président du CPAS, qui est à la table des négociations. Plutôt qu'une nouvelle grande surface qui «viendra déformer le commerce de proximité», le parti aimerait voir se développer une consultation populaire. Tout en amorçant un véritable débat parmi les élus du conseil communal de Leuze. *«Pourquoi ne pas imaginer une sorte de quartier durable avec 50 à 60 logements, des zones d'accueil pour les enfants, un parc... L'espace serait également propice pour y abriter des magasins locaux qui amèneraient plus de vie dans ce quartier de la rue du Bois Blanc»*, estime Baptiste Leroy, coprésident de la locale Ecolo.

P-L.C (L'Avenir)